



# Pappnas



## Leev Karnevalsfrüingdinne un -früingde,

Alaaf zesamme, do sin mer  
widderr, d'r Fastelovend jeht loss!  
Zwischen dem elften im Elften,  
dem 1. Advent und von Neujahr bis  
Aschermittwoch wird wieder kräftig  
gefeiert und „op die Tromm jeklopp“.

Für den BKV geht die Session mit  
der Kostümsitzung am 11.01.2025  
los und wir dürfen uns wieder auf  
stimmungsvolle Veranstaltungen  
und Auftritte freuen. Unsere Aus-  
hängeschilder, die aktiven Tänze-  
rinnen und Tänzer, haben tolle  
und mitreißende Tänze einstudiert  
und werden uns damit begeistern.



In diesem Jahr veranstaltet das  
Bürvenicher Danzspektakel zum  
ersten Mal ein eigenes  
Showtanztreffen

Jeder, der Freude am fried-  
lichen Feiern und Mitein-  
ander hat, ist willkommen.  
Sitzung, Kindersitzung, Schlüs-  
selübergabe mit Gardetreffen,  
Weiberkaffee mit Programm,  
Zoch und Fischessen sind unse-  
re eigenen Veranstaltungen.  
Die Termine findet ihr im wei-  
teren Verlauf dieser Ausgabe.



Wir laden euch alle herzlich ein  
mit uns zu feiern. Egal wie man  
daher kommt, ob klein oder groß,  
ob jung oder alt, ob arm oder  
reich. Der Karneval steht für eine  
außergewöhnliche Lebensart  
und ist ein wichtiger Bestand-  
teil in unserer Region, der das  
gemeinschaftliche Zusammen-  
leben prägt und auszeichnet.

Höhepunkt wird sicherlich wiede-  
r der Karnevalszoch am Orchi-  
deensonntag sein, „Mitmachen  
und Spaß haben“ ist hier angesagt.  
Unser Zugleiter Thomas Foemer  
freut sich über jede Anmeldung.



Mit der „Pappnas“ wollen wir  
euren karnevalistischen „Appet-  
tit“ anregen und über unser Ver-  
einsleben beim BKV informieren.  
Wir wünschen viel Spaß beim  
Lesen. Übrigens: Nach der  
kurzen Session im  
letzten Jahr ist die  
kommende Session beson-  
ders lang, erst am 05.03.2025  
ist mit dem Aschermittwoch  
alles vorbei... genügend Zeit,  
um ausgelassen zu feiern!

Mit hätzlichem Jroß un nem 3 x  
Bürvenich Alaaf,

Euer Präsident  
Jürgen Hoscheid

In dieser Session gehen wir wieder  
mit drei Garden an den Start

## Bürvenicher Karnevalsverein 1972 e.V.



# Kostümsitzung

11.01.2025

Beginn um "elf vor acht"  
Einlass ab 19 Uhr  
DGH Bürvenich/Eppenich



Kelz Boys



Schäl  
Dänz



Prinzengarde Zülpich  
mit sr. Tollität  
Prinz Basti I.



Ne Spätzünder



Drummerholics



Kartenvorverkauf 22.12.2024 ab 11 Uhr im DGH

Eintrittspreis 18€

# Kindersitzung

12.01.2025  
Beginn um 14 Uhr  
Einlass ab 13 Uhr

Buntes Programm für und mit Kindern und Jugendlichen aus  
unserem Dorf und aus der Umgebung

## Jecke Termine

29. November 2024 – Beginn: 19:00 Uhr  
Funspektakel

11. Januar 2025 – Beginn: 19:49 Uhr  
Kostümsitzung

12. Januar 2025 – Beginn: 14:00 Uhr  
Kindersitzung

16. Februar 2025 – Beginn: 11:00 Uhr  
Schlüsselübergabe mit anschl. Gardetreffen

27. Februar 2025 – Beginn: 15:00 Uhr  
Weiberkaffee mit Party

02. März 2025 – Beginn: 13:30 Uhr  
Großer Karnevalsumzug durch Bürvenich

22. März 2025 – Beginn: 18:00 Uhr  
Fischessen

## Kinderspielfest

Gibt es ein Motto, das Ihr schon immer mal auf einem Sessionsorden des BKV sehen wolltet? Schreibt uns!

Terminübersicht Carina Schiffers

Am 18.08.2024 fand bei durchwachsenem aber trockenem Wetter unser Kinderspielfest statt. Dieses Jahr „nur“ an einem Sonntagnachmittag, da es im vollen Terminplan von Bürvenich/Eppenich leider kaum anders möglich war. Wir wollten den Kindern aber dennoch die Möglichkeit geben, ihr Können auch in diesem Jahr bei der Kinderolympiade unter Beweis zu stellen.

So konnten wir Sonntagmorgens rund 50 Kinder auf dem Schützenplatz willkommen heißen. Final angemeldet wurde sich unter unserem neuen Pavillon, den wir über die Rewe-Aktion „Scheine für Vereine“ für unsere Vereins-scheine eingetauscht haben.

Vielen Dank an alle, die uns mit Ihren Scheinen unterstützt haben!

In vier Teams wurden dann Spaß gehabt, gelacht und in vielen verschiedenen Spielen gegeneinander angetreten.



Zwischen den Spielen gab es auf der Hüpfburg, an den kleinen Fußballtoren oder bei Riesenbauklötzen genug Gelegenheit für Klein und Groß sich noch weiter auszutoben.

Das Schmink- und Bastelzelt erfreute sich bei den Kindern, die es zwischen den Spielen ruhiger angehen lassen wollten, auch wieder großer Beliebtheit. Gestärkt wurde sich mit Waffeln, Salaten,

Leckerem vom Grill oder dem ein oder anderen Kaltgetränk.

Als gegen Nachmittag die Sonne kurzzeitig richtig herauskam, haben sich einige sogar in den aufgebauten Heuballen-Pool getraut und bei der Kinderolympiade konnten die Wasserbomben ausgepackt werden, bevor es dann zur Siegerehrung kam, bei der sich Team Pink als Gewinner feiern lassen durfte. Natürlich musste aber niemand mit leeren Händen nach Hause gehen.

Dieses ganze Fest wäre ohne die Unterstützung vieler Menschen nicht möglich gewesen. Wir bedanken uns hiermit bei allen Unterstützern, anwesenden Kindern und Erwachsenen, sowie beim Orga-Team für das Möglichmachen dieses wunderschönen Kinderspielfestes.

Thomas Foemer

## Ein jecker und bunter Tag - Genuss von Fastelovend mit sommerlichem Flair

Den Zülpicher Seepark in ruht un wiess erstrahlen lassen – das war das Ziel des diesjährigen Sommers. Denn es war einmal wieder Zeit für einen Vereinsausflug des BKV. Und da kam das große „Sommer, Sonne, Alaaf“ Festival uns wie gerufen. Am 15. Juni ging es daher bei bestem Sommerwetter in großer Runde Richtung Seepark.

Wie mittlerweile schon gute Sitte und Tradition trafen wir uns mittags am Lindenplätzchen für eine erste kleine Stärkung; natürlich in flüssiger Form. Es war schließlich ein heißer Tag und die Gefahr der Dehydrierung wurde sehr ernst genommen...



Zu Fuß über Langendorf und Hoven bis an den Seepark. Stets mit dabei unsere rollende Verpflegungsstation Gisela. Sie hat laufend für Nachschub an Getränken gesorgt und so sicher gestellt, dass alle BKVler bei bester Gesundheit und Laune in Zülpich ankommen. Danke dafür! Dann die erste Überraschung: Was zuerst aussah wie ein kleiner Karnevalszug, stellte sich als Schlange der Kasse heraus! Doch nach erstem Schock bemerkten wir, dass diese Prozession trotz ihrer stattlichen Größe zügig vorankam.



Natürlich trafen wir über den Tag auch einige bekannte Vereine, sodass man stets aufpassen musste, vor lauter Verzäll die nächste Band nicht zu verpassen...

Ehe wir uns versahen ging die Sonne auch schon unter und der Tag neigte sich dem Ende zu. Bei einer letzten Schunkelrunde verabschiedete sich die letzte Band und ein wunderbarer Ausflug mit toller Stimmung und viel Spass an d'r Freud fand seinen Ausklang. Man munkelt, die heiseren Stimmen am folgenden Sonntag riefen uns diesen schönen Tag beim Frühstück noch einmal ins Gedächtnis.

Wir freuen uns schon auf den nächsten BKV-Ausflug, bei dem hoffentlich wieder so viele rot-weiße mit dabei sind!

Bis dahin bleibt nur zu sagen: Bürvenich Alaaf!

Einmal im Gelände angekommen, ging es sofort auf die Suche nach einem geeigneten Stamplätzchen für die kommenden Stunden. Hier wurden wir schnell fündig und sicherten uns einen schönen Platz inmitten der Menge zwischen Bierbuden, Bühne und Verpflegungsstationen.

Das Line-Up der Veranstaltung war hervorragend. Bands wie die Hühner, Cat Ballou, Brings, Räuber, Klügelköpp und noch einige Weitere gaben sich über die nächsten Stunden das Mikro in die Hand und so schallten Kölsche Tön für alt und jung durch das Seepark Gelände. So hieß es für uns natürlich „lossmer danze, lossmer singe, loss mer springe!“. Die Stimmung an diesem Tag war wunderbar, ein kleines Fünkchen Fastelovend inmitten der Schützenfest-Saison.



Wir geben Euch einen Einblick hinter die Kulissen des BKV. Was wolltet Ihr immer schon einmal wissen?

Henrik Nießen